

# L'amour est la réponse

Ce que vous pouvez faire, c'est démontrer le chemin spirituel à travers vos actions.

Je ne veux pas dire de vous imposer aux gens, à votre femme et à vos enfants. Je veux dire être comme Jésus : calme, aimant, lent à la colère et prompt à pardonner. Par ces actions, vous passerez le mot.

On m'a dit que moins les gens en savent sur votre avancement spirituel, plus vous êtes avancé. En d'autres termes, soyez simplement un parent et un mari normal, mais soyez toujours là pour votre famille, aimant et aidant. Ne commencez jamais, en aucune circonstance, à être « plus saint que toi » ou à critiquer les autres qui n'agissent pas comme vous pensez qu'ils le devraient. Donnez des conseils lorsqu'on vous le demande, mais ne les imposez pas à ceux qui n'en veulent pas.

Il y a peu de choses pires qu'un snob spirituel.

Démontrer aux autres le Royaume de Dieu, c'est être retiré, calme et doux. Alors les autres verront la force de Dieu en vous et vous attirerez les autres autour de vous en tant que disciples.

L'amour est la réponse.

L'amour implique d'être doux, attentionné, indulgent et serviable, compréhensif et, surtout, silencieux.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien ci-dessous :